



ひかり

～ふるさとを愛し、互いのよさを認め、進んで学ぶ生徒の育成～



和光中学校3年〇〇さんが弁論大会に出場

「社会を明るくする運動」三豊地区中学校弁論大会が6月5日（水）に三豊市市民交流センターで行われました。和光中学校の代表として3年生の〇〇さんが『スポーツを通じた明るい社会』と題して発表し、優良賞を得ました。相撲を通じて学んだことや、家族や相撲を基礎からおしえてくれた指導者への感謝の気持ちを立派に弁論しました。三豊地区保護司会や更生保護女性会などの多くの方々に参加され、熱心に弁論を聴いていました。たくさんの方々の前で弁論を行う〇〇さんの発表態度も、堂々としていて立派でした。

学級目標を盛り込んだ学級デザインの発表

6月3日（月）の全校朝礼で各学年の目標を入れた学級デザインを発表しました。1年は、何度でも挑戦するという意味で「ゲーム」2年は、互いに高め合う「切磋琢磨」、3年は、ゆるくても粘り強さをイメージした「もち」をそれぞれデザインし、1年間、各教室に掲示します。



人権集会

6月19日（水）に全校生で人権集会を行いました。各学年が学級で話し合い決めた学級人権宣言を発表し、縦割りのグループにわかれて「自分のことを話す・他の人のことを聞く機会にする」活動を行いました。



「受賞おめでとう！」

各大会等の受賞者については、紙媒体で確認ください。